

CARTAS PARA HAITÍ

¡ Hola, queridos niños!:

Espero que cada vez os encontréis mejor. Cuando sucedió la catástrofe estuve muy triste y alucinada por la cantidad de derrumbamientos: de hogares, de puentes...por culpa de ese terremoto. Lo que más pena me ha causado es la cantidad de vidas que se han perdido. En clase nos han pedido aportaciones para Haití y todos hemos llevado dinero para que podáis comer, beber y volver a construir ese colegio que se derrumbó. Espero que todo se arregle pronto.

Besos y abrazos para todos de:

María Miranda 6º EP



Queridos niños de Haití:

Hola, me llamo Silvia y soy del colegio Corazonistas, como vosotros. Lo siento mucho por el terremoto, pero también espero que estaréis un poco contentos por haber sobrevivido. Os intentamos ayudar echando dinero en una hucha, yo y muchos más, para construir otra vez los colegios Corazonistas. Algunos de vuestros amigos habrán perdido a sus padres, familiares... pero espero que les ayuden a encontrar una familia que les ayude. Tenéis que superar esto y volver a ser los que erais. Desde aquí os animamos y estamos con vosotros.

Seguid adelante. Adiós

Silvia Solanas Casanova 6º E.P.

Querido hermano Corazonista:

Siento mucho lo del terremoto. Espero que todos estéis bien, sobretodo los niños. Hemos donado dinero para que arregléis los colegios u otras cosas. Me gustaría que vinieses a mi colegio para que vieras lo afortunados que somos y para conocerte, seguro que seremos buenos amigos. A veces pienso lo valientes que sois. Yo digo a mis familiares que os manden dinero porque el terremoto ha destruido muchas casas y mucha gente no tiene donde dormir.

Os deseamos lo mejor. Aquí tenéis unos amigos.

Firmado: Luis Esteva Muñoz 6º EP

Querido hermano corazonista:

¡Hola! Me llamo Marta. Soy una niña del colegio Corazonistas de Zaragoza. Sé que estáis pasando un mal momento, hemos donado dinero para vosotros, para que lo utilicéis en cosas que necesitéis. Los hermanos corazonistas de ahí, sé que estáis ayudando a todos los niños de Haití, es un gran esfuerzo. Nosotros también intentamos ayudar en el colegio y que os llegue esa ayuda. Espero que esta carta sea de gran apoyo, y esta frase: " Si ayudas a los demás, ellos te lo agradecerán con mucho cariño".

Muchos besos y abrazos.

Marta Bermudo "6º de E.P

